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〈事務連絡〉
3分で読める区議会報告

　 一足飛びに冬が来たような今日この頃、
いかがお過ごしでしょうか。
　7月の都知事選以来、豊洲移転問題をは
じめ東京都政から目が離せない状況が続い
ています。同時期に開催された千代田区議
会でも「豊洲と同じ！！」と表現されるような
事態が続出。多数の署名をいただいた神田
警察通りの街路樹伐採計画は、イチョウ並木

保存の方向でスピード解決となりました。
このほか麹町大通り及び外神田一丁目再開
発、かがやきプラザの和紙アート等にからむ
疑義の数々、隠されていた事実が次々明ら
かになった決算議会でした。トップである
区長は「知らなかった」を繰り返すばかり。
私たちは、今起きていることを 1つ1つ明ら
かにし、改善してしきたいと思います。

小林たかや　小枝すみ子千代田区議会議員

夜 9時　神田警察通りを通行中の女性が工事を現場で止める
当該女性から「ちよだの声」に電話連絡あり 
ちよだの声ホームページ「ご存じですか？シリーズ」に街路樹問題を掲載
小林 ( た ) 区議より、区役所担当課長に TEL、いったん止めることを要請
神田公園「出張！区長室」で区民から区長に質問、ここで区長は初めて伐採することを知る
毎日新聞「街路樹伐採一時中断　反対の声で」小枝コメント掲載
神田警察通りでの工事再開される
小林 ( た ) 区議より区役所担当部長に申し入れ、工事再ストップ
錦町住民署名 306 名による陳情書、区議会へ
毎日新聞「発信箱　街路樹は宝物」
共立女子中学高等学校卒業生有志からの陳情、区議会へ
神保町地区住民 1043 名による陳情書、区議会へ
ちよだの声小枝代表質問「イチョウ保存の計画が突如変更されている」ことを問題提起①
錦町社長他 8名による陳情書、区議会へ
週刊金曜日「都内の気温低下と湿度維持　イチョウ並木伐採中止を」
「千代田の街路樹を守る会」インターネット署名開始。一週間で４万人分の署名が集まる
第１回陳情審査（企画総務委員会）「区の計画矛盾を指摘」②
決算特別委員会企画総務審査「いつどこで、誰がを追求」③
TBS の「Nスタ」で小枝解説。「どうなる都心の街路樹伐採！」
テレビ朝日の「スーパーJチャンネル」で小枝解説。「伐採、イチョウ切らないで、住民反発」
錦町在住女性他 10 名による陳情、区議会へ。
フジテレビの「とくダネ！」で小枝解説。「街路樹伐採に住民の不信感！」
決算特別委員会「総括質疑」　明大通りプラタナス伐採問題について問題提起開始④
副区長より、この間の問題に関する陳謝と工事変更に着手することが回答される
第2回陳情審査（企画総務委員会）で採択
朝日新聞による報道「五輪までに街路樹伐採待った。千代田区、計画見直し」
東京新聞による報道「一ツ橋のイチョウ並木保存へ　千代田区整備見直し」
毎日新聞による報道「イチョウ並木は残った」

〒102-8688
千代田区九段南1-2-1 千代田区役所７階 ちよだの声　
TEL.03-3264-2111（代表）　FAX.03-3237-9805

このニュースは、名刺を交換した方、お会いした方にお届けしています。これから月1回のペースでお届けしたいと思います。

メールでの配信でご希望の方はメールください。

office@chiyoda-no-koe.net
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 街路樹伐採（100年イチョウ並木）問題特集！

10月決算議会で、問題噴出、12月まで継続審査へ！


